

Gustav

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 16.12.2025



Rasse Staffordshire-Mix

Geschlecht Männlich

Kastriert Nein

Geburtstag 2023

Haltung

Das bin ich

Gustav ist ein knapp zwei Jahre alter, unkastrierter Staffordshire-Mix, der als Sicherstellung ins Tierheim kam, nachdem sein Vorbesitzer die notwendigen Auflagen nicht erfüllt hatte. Im Tierheim zeigt er sich als äußerst sozialer Hund mit sehr guter Hundekommunikation. Mit ihm bekannten Hunden spielt er gerne und zeigt sich insgesamt freundlich und ausgeglichen. Menschen gegenüber ist Gustav sehr zugewandt, kooperativ und motiviert. Er möchte gefallen und arbeitet gerne mit. Draußen präsentiert er sich weitgehend unkompliziert und lässt sich weder von Geräuschen noch von alltäglichen Reizen aus der Ruhe bringen. Altersbedingt kann er an der Leine ziehen, wenn ein besonders interessanter Geruch ihn ablenkt, zeigt jedoch grundsätzlich eine gute Ansprechbarkeit und viel Lernbereitschaft. In aufregenden Situationen fällt es Gustav hin und wieder schwer, sich selbstständig wieder herunterzufahren. Dann kann er sehr aufgereggt und gegenüber Menschen auch distanzlos werden. Mit klaren, ruhigen Korrekturen ist er jedoch gutführbar und nimmt diese zuverlässig an. Aufgrund seines Temperaments und seiner körperlichen Kraft empfehlen wir ein Zuhause ohne kleine Kinder; Jugendliche ab etwa 14 Jahren sind denkbar, sofern Erfahrung und Stabilität im Umgang vorhanden sind. Als Staffordshire-Mix zählt Gustav zu den sogenannten Listenhunden. Er hat seinen Wesenstest problemlos bestanden. Für seine zukünftigen Halter ist eine Sachkundeprüfung erforderlich – hierbei beraten wir Interessenten selbstverständlich gerne. Gustav ist ein freundlicher, sportlicher und lernfreudiger Hund, der Freude am gemeinsamen Arbeiten hat und eine sehr gute Basis für einen zuverlässigen und treuen Begleiter mitbringt. In einem strukturierten, liebevollen Zuhause kann er sich hervorragend weiterentwickeln.